

**CONCURSO DE VILLANCICOS EJECUTADOS
POR GRUPOS CORALES DE LA LOCALIDAD**

ABARAN (De nuestro corresponsal, FILL-CARR).—Organizado por la Delegación local de Juventudes, y dentro del programa de fiestas navideñas, se han convocado un extraordinario concurso de villancicos, a ejecutar por grupos corales de esta localidad y en el que intervención grupos escolares, otros de la Organización Juvenil local y otros de la Sección Femenina.



MOLINA de S.

**CON 2.100 PARTICIPANTES EN
DIVERSAS MODALIDADES**

**CAMPEONATOS NACIONALES
ESCOLARES DE EDUCACION
GENERAL BASICA**

MOLINA DE SEGURA. (De nuestro corresponsal, JESUS MAESO).—Se están llevando a efecto en la comarca litorneña con nuestra villa una serie de competiciones deportivas que entran dentro de los "Campeonatos Escolares Nacionales", de Educación General Básica, participando una buena serie de equipos pertenecientes a las localidades de Molina de Segura, Fortuna y Ceutí.

Los mismos se vienen desarrollando dentro de una perfecta organización y ajustándose a un riguroso calendario. Los diversos colegios tienen equipos representativos en diversas modalidades.

Los conjuntos que intervienen son éstos: Oltra Molto, San Antonio, Sagrado Corazón, La Consolación, Instituto, Francisco Franco y Colegio Nacional número 3. Los diversos choques se celebran en los campos de las poblaciones mencionadas.

Ni que decir tiene que esta inmensa urbe de jóvenes "viven deportivamente", practicando plenamente estas modalidades y perfectamente dirigidos por sus monitores o profesores.

Lo de menos hasta ahora son los resultados y respectivas clasificaciones, que daremos detalladamente uno de los próximos días, sino tener en cuenta los resultados satisfactorios que de cara al futuro pueden dar toda esta clase de celebraciones, en las que ya se deja ver la clase y aptitudes de muchos muchachos que participan, así como otros que comienzan a tomarle cariño a algo que prácticamente casi desconocían.

RESUMEN ESTADISTICO

El resumen estadístico completo es el siguiente:

Número de centros participantes: Siete de Educación General Básica, uno de educación media y otro profesional.

Número de participantes por edades: Benjamines (8 y 9 años), 150; alevines (10 y 11), 150; infantiles (12 y 13), 700; cadetes (14 y 15), 550, y juveniles (16 y 17), 200, haciendo un total de 2.100.

Modalidades deportivas objetos de competición: Baloncesto, balonmano, fútbol, voleibol, ajedrez, atletismo, cross, tenis, tenis de mesa y natación.

Número de partidos y competiciones: Baloncesto, 20; balonmano, 16; voleibol, 8; fútbol, 30; ajedrez, 1; atletismo, 3; cross, 3; tenis, 6; tenis de mesa, 20, y natación, 1. Con un total de 108 celebraciones.

Las cifras creemos que hablan por sí solas; y solamente hace falta añadir que el inspector jefe de zona es don Francisco Lozano y el presidente del Comité, don Adrián Forqué Castro, un hombre inscrito en la nueva tesis escolar.

ANUNCIO OFICIAL

Excmo. Ayuntamiento de Cehegín

**2.ª SUBASTA DE CINCO LOTES DE MADERAS
AÑO FORESTAL 1974-75**

Monte n.º	Lote	Pinos	M. c.	Estéreos	Precio base pts.	Precio índice pts.
32	2	1.352	380	760	288.800	361.000
34	1	1.266	240	480	182.400	228.000
35	2	1.643	295	590	224.200	280.250
36	3	2.290	468	936	355.680	444.600
36	1	852	244	488	209.840	262.300

Admisión de proposiciones: Hasta las 13 horas del día 21 de diciembre de 1974.

Apertura de plicas: El día 23 de diciembre de 1974, desde las 10 horas.

Cehegín, 14 de diciembre de 1974.—EL ALCALDE.

PUERTO DE MAZARRÓN
VENDEMOS APARTAMENTOS DESDE
345.000 PESTAS. FACILIDADES HASTA
DOCE AÑOS

ANA SAEZ

SAN HILARIO, 16



**Positiva labor del
Comité de Actividades
Deportivas**

**Sus miembros llevan
inquietud deportiva a todos
los centros de E. G. B.**

LA UNION. (De nuestro corresponsal, ICA).—Hace unos meses entrevistábamos en estas páginas a Antonio Gutiérrez Jiménez, chico de 16 años que con un gran entusiasmo y una no menos importante dedicación ha y está haciendo posible la creación y desarrollo del deporte infantil y juvenil en La Unión.

Bajo la tutela de la Delegación de la Juventud, regida por don Salvador Saura Viví, y el apoyo total del alcalde de La Unión, Antonio Sánchez Pérez, los chicos que componen el Comité de Actividades Deportivas han llevado su inquietud a todas las escuelas de la localidad, y en particular a la Escuela de Educación General Básica del término, de tal modo que cada sábado se reúnen en el campo deportivo unos quinientos niños, para los cuales el deporte en todas sus modalidades es algo vivido y practicado intensamente cada semana. Desde el balonmano y fútbol, pasando por baloncesto, voleibol, tenis, atletismo, hasta los deportes de mesa y el ajedrez, el Comité de Actividades Deportivas está realizando una increíble labor. A su creador, Antonio Gutiérrez Jiménez, hemos preguntado de qué manera ha llegado a crear este Comité, que es ya una entidad dentro del deporte unionense.

Sobre todo con la ayuda de nuestro delegado local y también de nuestro alcalde, Antonio Sánchez Pérez, por la gran confianza que ha puesto en la juventud y por el gran brindado un complejo tan importante como es el campo polideportivo. Por supuesto, agrado la labor de los servicios informativos, taciendo el diario LINEA, por su preoccupation por nuestra actividad.

**Amplio y variado
programa de festejos
con motivo de la Navidad**

ENTRE LOS ACTOS PROGRAMADOS FIGURAN DOS REPRESENTACIONES TEATRALES A CARGO DE GRUPOS UNIVERSITARIOS

Natividad en La Unión. El hermoso pueblo prepara para la fiesta de la Pascua por su cuenta. A tal fin se ha confeccionado un rico y resaltante programa de actos organizados por la Jefatura local y patrocinados por el Ayuntamiento, con la colaboración de la Delegación Municipal de Información y Turismo, Sección Femenina, Asociación de Amas de Casa, y Delegación de la Juventud.

El programa de actos a celebrar en los próximos días es el siguiente: Mañana, día 22 de diciembre, en el Hogar del Pensionista, a las 6.30 de la tarde, concurso de trozos por parejas y recital de folklore musical navideño. Día 24.—A las 6.30 de la tarde, local de la Sección Femenina, exposición de jarras navideñas. A las 6.30, en los locales del OJE, exposición de fotografía. Posteriormente, misa de Gallo y adoración del Niño. Día 25.—A las 12.45 de la mañana, en la plaza Joaquín Costa, representación del "Auto de Sibila Casandra", de Gil Vicente, y un fin de fiesta con "Mimos de la Navidad". Teatro, "España canta y baila" en el Teatro Cervantes. Día 27.—En el Aula de Cultura "Andrés C. Salcedo", a las 6, entrega de trofeos a los mejores del año. Día 5 de enero.—A las 6.30 de la tarde, cabalgata de Reyes, a la que podrán asistir cuantos niños vestidos de pastores y Reyes desejen. Y por último, el día 6, en la plaza Joaquín Costa, a las 12 de la mañana, presentación teatral a cargo del TU, con la obra "El Cid". Tras su cierre se harán entrega de premios de los diversos concursos celebrados durante todos los días señalados.

T. de COTILLAS

**SE REUNIO EL PLENO MUNICIPAL
EN SESION EXTRAORDINARIA**

(De nuestro corresponsal, ANGEL PALAZON)

Bajo la presidencia de don Joaquín Alarcón Belchí, alcalde del Ayuntamiento de esta villa, se ha reunido, en sesión extraordinaria, el Pleno de la Corporación municipal, tratándose entre otros asuntos los siguientes:

Aprobación del proyecto técnico de construcción de un cementerio; aportación municipal para ejecución de las obras de pavimentación asfáltica de varias calles de la localidad; aportación

municipal para la ejecución de las obras de renovación de alumbrado público en diversas calles y en los anejos de Los Pulpites y La Florida; dar cuenta del escrito de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes en relación con la construcción de un complejo deportivo.

Imposición de contribuciones especiales para la pavimentación de varias calles y anejos; así como de las obras de alumbrado público en diversas calles y anejos.

S.P. PINATAR

**NUEVAS AULAS PARA LAS
ESCUELAS, EN CONSTRUCCION**

Excesivo número de perros vagabundos

Como informábamos hace unos días, los trabajos para la construcción de ocho módulos que hace poco tiempo el Excmo. Ayuntamiento había solicitado del Ministerio de Educación y Ciencia, han dado comienzo esta semana y se espera que queden finalizados para el próximo mes de abril. Se trata de una estupenda noticia, ya que de esta forma van a solucionar un poco el problema de la falta de aulas en esta ciudad.

**¿QUE NOS DICE EL AYUNTAMIENTO
DE LOS PERROS VAGABUNDOS?**

Dedicadamente el problema en esta ciudad de los perros vagabundos es grave. No sólo asustan al vecindario en las noches, sino que arrojan los desperdicios de los cubos de las basuras, quedando durante el día las calles sucias y un mal olor. Sabían ustedes, vecinos de San Pedro, que en la encuesta que se ha realizado solamente existen en el Ayuntamiento 80 perros matriculados? Nuestra pregunta es: ¿Cuántos perros hay de más? Creemos que más de 80 perros, por supuesto. Mano dura del Ayuntamiento en esta cuestión.

SAN GINES

**CONCURSO DE
VILLANCICOS ESCOLARES**

**LA C.A.S.E. ENTREGO UN TROFEO AL TELECLUB DE LA LOCALIDAD COMO PREMIO A SU
ACERTADA ORGANIZACION**

El pasado domingo, día 15, conmemorando la Venida del Salvador y organizado por el Teleclub de San Ginés, tuvo lugar en la terraza Paraíso, de esta localidad, el I Concurso de villancicos escolares.

A las once de la mañana de tan espléndido día comenzó dicho concurso con la participación valiosísima de los alumnos procedentes de los colegios vecinos de El Palmar, Sangonera y Ermita de Burgos (seis coros en total).

Tras una reñida competición y en votación "cara al público",

numeroso y cordial, fueron elegidos los correspondientes premios, tan valiosos como artísticos, a los que se añadieron prácticos y bonitos regalos para cada uno de los alumnos y equipos participantes.

Con su presencia y apoyo, la CASE en Nonduermas ofreció un trofeo a dicho Teleclub por su acertada organización.

Esperemos que en un futuro próximo este simpático acto vuelva a repetirse, ampliando el marco de los colegios participantes, para una mejor proyección regional de sus escolares.